

## La Biblioteca de Ferede suma una nueva tesis doctoral en teología

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 28 de Junio de 2011 01:00

---



**El pastor y profesor Julio Díaz (der.) posa entregando su tesis a Mariano Blázquez (izq), Secretario Ejecutivo de Ferede | FOTO: [M. Gala](#)**

(ESPAÑA, 28/06/2011) El pastor y profesor **Julio Díaz Piñeiro** ha tenido la deferencia de obsequiar un ejemplar de su tesis doctoral a la Biblioteca de Ferede. En su amable y considerada dedicatoria, Díaz expresa lo siguiente:

*“A la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (Ferede), en reconocimiento y gratitud por su labor al servicio de la comunidad evangélica de España y con el deseo de que esta obra contribuya a enriquecer la ya excelente biblioteca. Madrid, 21 de junio de 2011. Julio Díaz Piñeiro”*

La tesis doctoral, aprobada en noviembre de 2010 dentro del Programa Doctoral de Filosofía en Estudios Teológicos por la Universidad Interamericana de Puerto Rico es, según se indica

en el Sumario: *“Una lectura de la historia de las iglesias bautistas de España desde la Teología Pastoral Práctica Europea-Iberoamericana: Análisis Documental y Etnográfico es una disertación cualitativa histórico-práctica en la especialidad de Teología Pastoral Práctica (TPP) que se interesa por la evolución de la Teología Pastoral Práctica Bautista de España (TPPBE), desde sus referencias foráneas originales hasta sus tendencias o formas actuales. La investigación analiza la relación de la TPPBE con las condiciones históricas, ideológicas y teológicas en las que se produjo, siguiendo los métodos cualitativos documental y etnográfico y utilizando técnicas de obtención de datos que se derivan de los mismos: la recopilación y revisión documental, la observación descriptiva y la entrevista”.*

### ACERCA DEL AUTOR

**Julio Díaz Piñeiro** (La Coruña, 1962) es desde 1996 profesor de Historia de la Iglesia en el Seminario Teológico de la Unión Evangélica Bautista Española (UEBE), ubicado en Alcobendas (Madrid), donde obtuvo su Diplomatura en Teología en 1989.

Está Licenciado en Teología por la Universidad B. Latinoamericana, con sede en San José, Costa Rica. Entre 1989 y 1994 ha pastoreado la Iglesia Evangélica Bautista “El Buen Pastor”, de Madrid, de la que es miembro, y ha ocupado diferentes responsabilidades en la Unión Evangélica Bautista Española (UEBE), entre ellas la de Pastor Consejero de la Unión de Jóvenes Bautistas de España (1990-1992) y la vicepresidencia de la UEBE (1997-2001).

En el año 2000 asumió la dirección interina del Seminario Teológico de la UEBE, y en 2002 fue nombrado director de esta institución, función que compatibiliza con su ministerio docente.

Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA